



明日から夏休み

いよいよ明日から夏休みに入ります。今年は、7月20日（木）～8月20日（日）までの32日間の休みとなります。夏休み中は、これまで前期前半にがんばってきたことをじっくり振り返り、自分が成長できたことを確認してほしいと思います。たくさんあると思いますよ。また、せっかくの長い休みですので、たっぷりある時間を有効に活用して、夢中になれるものに取り組んでももらえたらいいなと思っています。

「夏休みを迎える会」では、次の3つのお願いをしました。「①はやね はやおき、②おてつだい、③あんぜん」ぜひ規則正しく、安全な夏休みを過ごしてほしいと思います。また、家族と過ごす時間も増えますので、お手伝いもしっかりがんばってほしいと思います。

前期後半のスタートは、8月21日（月）です。元気に笑顔でまた登校して来てくれることを願っています。

研究授業（家庭科）

7月10日（月）は、5年松組の研究授業がありました。家庭科の授業で、野菜を使っての食事のメニューを考えるというものでした。「家族のために」「栄養のバランスや色取りを考えて」「旬の野菜を使って」など様々な観点から考え、各自の家族のための献立が完成しました。このあと夏休みには実際にお家で作ってみることにしています。



町内子ども会

7月13日（木）に夏休み前の町内子ども会を行いました。各地区で危険箇所や夏休みの行事についての確認をしました。この活動には、地域の児童民生委員のみなさんも参加していただき、地域から見た子どもたちの様子や夏休みにがんばってほしいことなどをお話し

いただきました。夏休みは、生活や活動の場所が学校から地域に変わります。ぜひ地域で子どもたちの見守りにご協力いただきたいと思います。



七夕交流会

7月7日（金）は、はなだて保育園の七夕交流会がありました。1年生のみなさんが保育園にご招待され、園児のみなさんと楽しく交流することができました。一緒にダンスを踊ったり、年長さんのみなさんが準備してくれたゲームをしたりしました。短い時間でしたが、懐かしいお友達と会えたり、交流を通して仲良くなったりして、とても充実したひとときになりました。来年度、小学校でまた一緒にになれることが、今からとても楽しみです。



情報モラル教室

7月6日（木）は、5・6年生がオンラインでの情報モラル教室に参加しました。コンピュータやスマートフォンなどを通して様々な情報が身の回りにあふれるようになりました。正しい判断で情報を扱い、危険に巻き込まれないようにするための学習をしっかりと行うことができました。夏休みは、タブレット端末の持ち帰りもあります。ご家庭でも正しい機器の扱いについて、よろしくご指導願います。



校門前信号機が少し変わりました

7月14日（金）、校門前の信号機の工事があり、押しボタンの部分などが新しくなりました。ぐっと押すのではなく、触れるだけで押したことになるものになりました。正しい使い方をして、今後も交通安全に注意していきましょう。



がんばっています

- エレクトーン
ヤマハエレクトーンフェスティバル2023
ソロ演奏部門 金賞 5松 ○○ ○○



大雨被害について

先日の3連休中に大雨による冠水などの被害がございましたら、学校までご連絡をお願いいたします。また、子どもたちの通学路で、新たに危険だと思われる場所などが確認できましたら、ご連絡をお願いいたします。